

中山ちどりではノーリフティングポリシーに取り組んでいます

- ・ご利用者の心身機能に合わせて介助方法を選択しています。
- ・ご利用者、介助者の身体の使い方により、自立支援を促し、過度な負担を減らすようにしています。
- ・ご利用者のリスクを減らすのに有益な場合や、ご利用者、介助者双方の身体的な負担を減らし、笑顔で触れ合う時間を増やすために、積極的に福祉用具を活用するようにしています。
- ・ノーリフティングポリシーについて理解を深めるために、研修を行っています。

○ ノーリフティングポリシーへの取り組み ○

- ・2013年5月～6月 移乗リフト、スカイリフト、スライディングボードの使用体験を実施。
- ・2013年10月 腰痛予防の研修を実施。
- ・2014年1月25日 全国ノーリフト施設協議会設立総会に参加。
- ・2014年10月～12月 ノーリフトコーディネーター認定研修に参加。
- ・2015年7月 全国ノーリフト施設協議会 第2回全国大会に参加。

2015年12月から、ノーリフティング委員会の活動を開始しました。

- ・2016年4月～6月 施設職員に向けて、ノーリフティングの理念についての研修を実施。



- ・2016年7月～ モデルユニットを設定し、ユニット内で介助方法の検討を行い、福祉用具の活用を開始。



- ・2016年10月14日 一般社団法人 全国ノーリフティング推進協会 第3回全国大会に参加。

- ・ 2016 年 11 月～12 月 移乗用リフトの職員間での体験や、ご利用者への体験を実施。



- ・ 2017 年 2 月 ノーリフティング一般研修を開催予定。
現在、開催に向けて準備中です。

一般社団法人 全国ノーリフティング推進協会
<http://nolifting-suishin.com/>